

PELATIHAN PENGGUNAAN WAKTU LUANG SECARA KREATIF BAGI GURU SMP KOTA YOGYAKARTA DI MASA PENDEMI COVID-19

Oleh: Ariefa Efianingrum, Siti Irene Astuti Dwiningrum, Maryani, Farida Hanum, Joko Sri Sukardi

ABSTRAK

Pengabdian pada masyarakat ini bertujuan untuk: a) meningkatkan pemahaman guru tentang penggunaan waktu luang secara kreatif bagi siswa SMP di masa pandemic covid-19, b) meningkatkan sensitivitas dan sikap guru tentang penggunaan waktu luang secara kreatif bagi siswa SMP di masa pandemic covid-19, dan c) meningkatkan keterampilan guru tentang penggunaan waktu luang secara kreatif bagi siswa SMP di masa pandemi covid-19. Pemecahan masalah pada khalayak sasaran dilakukan melalui pelatihan, pembimbingan, dan pendampingan untuk mengembangkan pemahaman, sikap, dan keterampilan guru tentang penggunaan waktu luang secara kreatif bagi siswa SMP di masa pandemi covid-19. Metode kegiatan yang diterapkan dalam pelatihan ini adalah: ceramah, diskusi dan tanya jawab, pendampingan, dan *action plan*. Pelatihan telah dilaksanakan pada Hari Sabtu, 14 Agustus 2021. Adapun peserta pelatihan adalah Guru SMP Negeri dan Swasta di lingkungan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga Kota Yogyakarta sejumlah 40 orang. Acara dibuka oleh Kepala Bidang Pendidik dan tenaga Kependidikan, Sistem data dan Informasi, Ibu Sri Budiarti, SEt. Materi pelatihan yang disampaikan antara lain: Waktu Luang: a) Kajian Teoritis dan Empiris (Prof. Dr. Farida Hanum, M.Si.), b) Karakteristik Generasi Milenial dan Generasi Z (Dr. Ariefa Efianingrum, M.Si.), c) Kreativitas Guru dalam Pembelajaran Online/Pembelajaran Jarak Jauh (Prof. Dr. Siti Irene Astuti Dwiningrum, M.Si.), d) Optimalisasi Pemanfaatan Waktu Luang Berbasis Pendidikan Informal dalam keluarga (Joko Sri Sukardi, M.Si.), dan e) Rencana Aksi di Sekolah (Maryani, M.A.). Para peserta sangat antusias dan berpartisipasi aktif selama pelatihan dengan mengajukan banyak sekali pertanyaan dan diskusi. Setelah pelatihan, para guru menyusun rencana tindakan/aksi dan praktik/implementasi di sekolah. Pelatihan ini menginspirasi para guru SMP untuk mengembangk pembelajaran yang inovatif dan menyenangkan, dengan memotivasi siswanya dalam memanfaatkan waktu luang secara kreatif di masa pembelajaran online selama pandemi covid-19.

Kata Kunci: *Waktu luang, Kreativitas, Guru*